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　当別町は 2020 年（令和 2 年）に 150 年

を迎えます。来年 10 月には、記念式典や関

連事業を開催する予定で、あと 1 年を切り

ました。この記念すべき年に向けたプレイベ

ントを、10 月 14 日にふれあい倉庫で行い、

来年に向けて気持ちを高めました。

　シンボルマークを考案したのは、当別中・西当別中・

当別高の美術部員 38 人です。プレイベントでは、38

個のマークを一つにまとめたシンボルマークの除幕式

を行いました。今月号から、マークに込められた一人

一人の想いを連載します（右ページ参照）。

★小中高大タウンミーティングの企画案発表！

　「150 年記念に向けて わたしたちが考えた取り組み」
　タウンミーティングには、町内小中高校の児童会・

生徒会役員、北海道医療大生の計 21 人が参加し、企

画案を作成しました。内容は次のとおりです。

・小学生チーム「新しい当別町のＰＲ動画作成」

　（当別小 6 年）茶
ちゃばた

畑 明
め い

衣さ
ん、谷詰 実

み の り

紀依さ
ん、村上

　 望
も と

斗さ
ん、 隅

す み た

田 み空
そら

さ
ん

　（西当別小 6 年）多
た ご

湖 倫太朗さ
ん、白

しらはま

濱 琢磨さ
ん、永井

　 ひまりさ
ん

　農家さんやお店の人にも協力してもらい、リポート

や撮影・編集までやってみたい。

・中学生チーム

　「町民を音楽とともに笑顔にする 音楽祭」

　（当別中 2 年）片山 和
か ず ね

音さ
ん、川

か わ べ

邊 康
こうへい

平さ
ん

　（当別中 1 年）佐藤 美
み お

桜さ
ん

　（西当別中 2 年）山岸 翔
しょうき

騎さ
ん、上川 華

か れ ん

蓮さ
ん、佐藤

　 翼
つばさ

さ
ん

　歌あり、ダンスあり、叫びあり。

叫びは「当別町民の主張（某テレ

ビ番組の未成年の主張のイメー

ジ）」をしたい。

・高校生チーム「郷土料理交流会」

　（当別高 2 年）髙橋 悠
ゆ う き

己さ
ん

　（当別高 1 年）石井 咲
さ き や

也さ
ん、

　 石塚 由夏さ
ん

　姉妹都市と当別町がお互いの郷

土料理を一緒に作り、料理を通し

て、さらに交流したい。

★ 150 年記念の

　シンボルマーク発表！
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★問合せ　150 年記念事業室　☎ 23 － 2330

　E-mail：150years@town.tobetsu.hokkaido.jp

　今後も、150 年記念事業に向けたイベント内容

やシンボルマークの活用についてなど、随時お知

らせしていきます。

　38 個のマークに込められた「ストーリー」を

連載で紹介します。トップバッターは当別中 3 年

の 4 人です。

★ストーリー１
　当別中 3 年

　　髙
た か ぎ

城 沙
さ ら

良さん

　当別のイメージで一番最初に思いついたのが「ふ

くろう」で、大きく描いて分かりやすいデザイン

にしました。また、幼い時に見た真っ赤な夕日や

満月がとても印象に残っていて、ふくろうの後ろ

に円を入れて、夕日にも月にも見えるように工夫

しました。

☆ 38 個のデザインが一つとなった印象は…

　それぞれのマークは共通点が多く、38 人の当別

のイメージが同じベクトル（方向）を向いている

と感じました。

★ストーリー 2
　当別中 3 年

　　林田 唯
ゆ ひ ら

良さん

　授業中ふと外を見たとき、大空を優雅に飛んで

いる鳥たちがいる風景がとても印象に残り、狭い

教室からどこまでも見える大空をイメージして自

然と鳥をデザインしました。

☆ 38 個のデザインが一つとなった印象は…

　当別の良いところが一つにまとまっている。当

別を知らない人でもマークを見ることで当別のイ

メージができると思います。

★ストーリー 3
　当別中 3 年

　　熊谷 日
ひ な

菜さん

　私が住んでいる近所の人はとても優しく、挨拶

をしてくれたり色々なことを教えてくれます。近

所の人の優しさを表現したら天使が思い浮かび、

デザインしました。

☆ 38 個のデザインが一つとなった印象は…

　どのマーク一つ一つを見ても共感ができ、当別

がイメージできて、とてもよくまとまっていると

思います。

★ストーリー 4
　当別中 3 年

　　鶴橋 このみさん

　当別にはダムがあって、水が豊富で綺麗な印象が

あります。マークの川はパンケチュウベシナイ川と、

当別は星空が綺麗なので天の川をイメージして描き

ました。

☆ 38 個のデザインが一つとなった印象は…

　10 代ならではの、新鮮な視点と想いが結集され

て、印象に残るシンボルマークが作成できたと思

います。

シンボルマークに

込めた想い part  1

★メッセージキャンバスの

　完成披露！
　今年 6 月から、町内のイベント会場では、150 年

を迎える当別町への想いを集めて回りました。披露

されたキャンバスには、皆さんから寄せられた 500

以上ものメッセージが書かれています（表紙写真下）。　今後、学生たちは、4 つの企画案を実現できるよう、

さらに検討を重ねていきます。町民の皆さんや事業主

の方には、さまざまな面で応援をいただく場面もある

かと思いますので、その際にはご協力をお願いします。

　皆さんの力で、記念すべき当別町 150 年記念事業

を成功させましょう。

2020 年の

当別町 150 年へ向けてスタート！
～プレイベント開催しました～

・大学生チーム「150 年メニューの考案・販売」

　（北海道医療大2年）　黄
こう

 シーツォンさ
ん、高橋 宏

ひ ろ む

夢さ
ん、

　 清
せ い の

野 秀
しゅうた

汰さ
ん

　（北海道医療大 1 年）　谷 侑
ゆ う き

奇さ
ん、田中 鈴菜さ

ん

　当別の食材を使って、道の駅とうべつで販売したい。


